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REQUERIMENTO Nº 486 /2023 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, observadas as exigências regimentais 

de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus bons 

préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal competente, 

para informar a esta Casa de Leis, sobre melhorias e reformas dos equipamentos e 

das instalações do Ginásio “Azulão”: 

 

• Existe algum projeto para melhorias e reformas das instalações e dos 

equipamentos do Ginásio “Azulão”? 

• Existe algum projeto para a melhoria do arrefecimento do ginásio? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeiro informações acerca do tema, se existe algum projeto para 

melhorias e reformas das instalações e dos equipamentos do Ginásio “Azulão”, inclusive 

no que tange à necessidade de melhoria do sistema de arrefecimento.  

Estamos recebendo muitas reclamações sobre o Ginásio, concernente 

a quadra, que em dias de chuva há muito gotejamento (problemas com a cobertura), 

atrapalhando a continuidade das atividades e também, pelas recentes “ondas” de calor, 

sobre a necessidade da melhoria da ventilação. Tais reclamações acima citadas se 

intensificaram com a grande presença de público nos últimos campeonatos realizados 

pela SEJEL. Gabinete Ver. Francisco de Souza Campos, 11 de dezembro de 2023. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 12 de dezembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de dezembro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 
 

 


